

Herzlichen Glückwunsch

lubilare Achern

29.06.1916	Margarete Zapf, Josef-Wurzler-Str. 10	96 J.
30.06.1938	Helga Schneider, Goethestr. 25	74 J.
01.07.1921	Theres Altmannshofer, Rosenstr. 31	91 J.
03.07.1937	Mina Müller, Am Acherrain 11	75 J.
03.07.1934	Irma Harz, Hornisgrindeweg 6	78 J.
03.07.1940	Edda Sardy, Ernst-Fink-Str. 5	72 J.
04.07.1925	Waltraud Lamm, Josef-Wurzler-Str. 10	87 J.

Vereinsmitteilungen

Kiwanis-Club

Kiwanis Genussreise - 15.000 € für Hauptschüler in Achern und Sasbach

Der Kiwanis-Club Achern Ortenau e.V. feierte das 30-jährige Clubjubiläum mit einem außergewöhnlichen Event in der Scheck-In Kochfabrik. Rund 150 Gäste waren der Einladung gefolgt. Seit fünf Jahren führen Acherner Kiwanier zusammen mit Unternehmern und Personalern Bewerbertraining an den Hauptschulen in Achern und Sasbach durch. Ein Vortrag vor 70 bis 80 Schülern und die sich daran anschließenden intensiven Einzelgespräche mit den 8.-Klässlern, die auch eine ehrlich Analyse der Bewerbungsunterlagen und einen Eignungstest beinhalten, haben gezeigt, dass es dort ungeschliffene Diamanten gibt, die ihr Potential selbst noch nicht erkannt haben. Dieses schlummernde Potential und die verborgenen Fähigkeiten wollen die Kiwanier heben und bergen. Sie wollen die Schülerinnen und Schüler fördern und fördern, ihnen zeigen, dass Leistung sich lohnt und ihnen damit zu einer besseren Zukunft verhelfen. Das bisherige Angebot soll jetzt noch deutlich erweitert werden.

Für den musikalischen Rahmen sorgte Pianist Manuel Fast und Thomas Wellershaus mit Julia Vucelic von „FORE! Die Golfband“. Eine hochkarätige Überraschung boten die fünf Damen von „voiceAppeal“, die mit ihrem 3-stimmigen Ensemble und tollen Hits gute Laune und Lebensfreude vermittelten.



Vertreter der Haupt-Sponsoren, Scheck-In Kochfabrik, Talmühle Sasbachwalden und WG Kappelrodeck/Villa Heynburg zusammen mit den beiden Clubpräsidenten Wolfgang Papst (rechts) und Joachim Vogel (hinten)

Durch die tatkräftige Unterstützung vieler Sponsoren - insbesondere der Herren Gutbert und Marius Fallert, die mit ihrem Team unentgeltlich gekocht hatten, dem Team der Scheck-In Kochfabrik und der WG Kappelrodeck - und zahlreicher Gäste wurde ein sehr guter Grundstock für die anstehenden Projekte hier in der Region geschaffen. Bleibt zu hoffen, dass sich im neuen Schuljahr Gymnasiasten finden werden, die sich genauso begeistern und anstecken lassen von der Idee, anderen, die vielleicht keine so gute Voraussetzung und Unterstützung haben wie sie selbst, eine besser Zukunft zu ermöglichen. Die Auftaktveranstaltung war für alle ein voller Erfolg.

Feierabendtreff in der Kapellenstraße

Bereits zum 9. Mal organisieren die Achernaktiv-Geschäfte beim Klauskirchl in der Kapellenstraße den Feierabendtreff rund um den Brunnen. Mit dabei sind wieder die Weinstube Zur Trotte mit herzhaften Flammkuchenspezialitäten, das Weinhaus am Brunnen mit international ausgesuchten Weinen und Sekten, das Blumenhaus Dinger mit seiner faszinierend exotischen Rosenbowle und einer exklusiven Speisevariante „Tomate trifft Basilikum“, die Reisebörse Achern mit frischen Himbeer-Cocktails, die Pizzeria Ciao-Ciao mit frisch gezapften Bierspezialitäten vom Fass, das Gasthaus Ratskeller passend zur Saison mit Spezialitäten vom Grill und frischen Salaten sowie das Modehaus Zeller mit einer verführerischen Spanischen Weinschorle und Tapas-Gerichten.

Ab 5. Juli immer donnerstags, insgesamt vier mal, von 17:30 Uhr bis 22:30 Uhr, können Besucher und Gäste bei stilvollem Ambiente, kühlen Drinks, zahlreichen Köstlichkeiten und einem bunten Unterhaltungsprogramm den anstrengenden Arbeitstag bei guter Unterhaltung ausklingen lassen. Ein besonders abwechslungsreiches Programm haben sich die Organisatoren wieder in diesem Jahr einfallen lassen.

Am ersten **Feierabendtreff am 5. Juli** zum ersten Mal auf der „Bühne“ des Feierabendtreffs tritt der berühmte Musicman Klemens Kammer auf. Unter dem Motto „Mit Spaß und guter Laune“ wird es einen sehr beschwingten und fröhlichen Auftakt geben.

Am zweiten **Feierabendtreff am 12. Juli** steht das Programm ganz unter dem Motto „Celebrations“. Schlager und Charts von und mit Thomas & Julia der gleichnamigen Band

Am dritten **Feierabendtreff am 19. Juli** spielt zum Auftakt ab 18:00 Uhr das Jugendorchester Achern-Oberachern unter der Leitung von Thomas Neuberth zur Einstimmung auf. Ab ca. 19:00 Uhr wird Musicman „Nico Doll“ aufspielen. Sein Repertoire reicht von softer Unterhaltungsmusik bis hin zu rockigen Titel.

Der diesjährige **letzte Feierabendtreff am 26. Juli** wird mit Rudolf Heidler, Musikdirektor der Musikschule Achern-Oberkirch, mit seiner Band „Heidler and Band“ mit fetzigem Jazz seinen stilvollen Abschluss finden.

Die Organisatoren des Feierabendtreffs freuen sich auf zahlreiche Gäste und Besucher und möchten an dieser Stelle nochmals alle Besucher des Feierabendtreffs höflich darauf hinweisen, dass aus Gründen des Nachtruhschutzes das Fest wie immer um 22:30 Uhr endet. Bei allen Anwohnern bedanken sich die Organisatoren ausdrücklich bereits im Vorfeld für ihr Verständnis. Für weitere Fragen stehen Ihnen die Organisatoren gerne auch telefonisch unter 07841 62820 zur Verfügung.

Kneipp-Verein Achern

Exkursion zu den „Fliegenden Edelsteinen“

Bei einer Exkursion am renaturierten Bachbett des Sasbach bietet der Kneipp-Verein Achern am Mittwoch, 11. Juli 2011 die Möglichkeit, sich über die dort vorzufindenden Libellenarten zu informieren. Treffpunkt ist um 14:30 Uhr am Lindenplatz in Sasbach. Seiner reichen Tier- und Pflanzenwelt wegen ist der Sasbach in der Ebene Teil des europäischen Schutzgebiets „Bruch bei Bühl und Baden-Baden“. Neben vielen anderen Tier- und Pflanzenarten haben hier zahlreiche Libellenarten ihren Lebensraum. Unter fachkundiger Leitung von Dipl. Biologe Franz-Josef Schiel